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メーキャップ

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／木美俊彦 ●幹事／長棟信泰 ●会報／楠 明彦

「 ロータリーに誇りを ! 参加しよう そして、行ってみよう 」

今週のお祝い

夫人誕生祝： 2日 髙田 剛君 4日 坂口紀之名
誉会員 5日 中村剛士君 7日 岩崎 浩君

12日 大野耕策君 19日 荒川雄司君
23日 梅田整一君 28日 秦野啓一君

会員数 90名
（正会員 89名 名誉会員 1名）

会長挨拶
先日は 寒さの厳しい中ではありましたが 家族交

幹事報告
１ 4/2 第2グル プ新会長 幹事意見交換会先日は、寒さの厳しい中ではありましたが、家族交

流会でグランドゴルフを楽しませていただきました。
親睦委員会の林リーダーどうもお世話になりました。

今日はゲストに山根正子様をお迎えしていますの
で、ネ パールについての予備知識を紹介します。
ネパールの正式名称は、ネパール連邦民主共和国
と言います。面積は日本の４０％程度で、ヒマラヤ山
脈の南に位置 し、東西をインドに、北部は中国と接

１．4/2 第2グループ新会長・幹事意見交換会
（美さご）

２．4/6 家族交流会（養和会ＹＡＪＩＮフィールド）
会員11名、ご家族20名参加

３．山陰ビデオシステム 髙橋会員 相談役に就任の
ご挨拶状

４．6/18（水）職場訪問 「山陰労災病院健康診断」
５．4/26 ＩＭ （4/23例会に振替）脈の南に位置 し、東西をインドに、北部は中国と接

しています。人口は２６００万人、首都はカトマンズで
高度が１３００メートル位の所にあります。ヒマラヤ山
脈はエベレ スト等の山々と６０００メートル級の山脈
が連なっています。宗教はヒンズー教と仏教が主体
で、神々の住まう国とも呼ばれています。政治的に
は2008年に王制が廃止され、昨年選挙があり新首
相が誕生したようです。世界の中では貧しい国の様

4/30 休会（定款第6条）
６．例会変更のお知らせ

米子中央ＲＣ 4/24（木） 夜間例会
ビジター受付あり

米子 4/25（金） 4/26 ＩＭに振替 〃
鳥取 4/24（木） 夜間例会 〃
倉吉東 4/24（木） 花見例会 〃

で山根正子さんが援助をしないやっていけないよう
です。後ほど献身的に奉仕されている山根正子様
のお話を拝聴出来るのが楽しみです。

今後の主な行事予定

4/20 大山春の 斉清掃4/20 大山春の一斉清掃
4/26 第1・2グループ合同ＩＭ 登録受付 12：30～

13：00～ （米子コンベンションセンター）
17：00～ （懇親会 米子全日空ホテル）

（4/23は 4/26 ＩＭに振替えのため例会はありません）
4/30 休会（定款第6条）
5/14 新旧引継ぎクラブ協議会 18：30～ （2Ｆ 高砂）



＜プログラム＞

「ネパールからの報告」

ＲＨＥＳＣ鍼灸学院 創設者 山根正子 氏

皆様、ナマステ。私はネパールに行って３０年になります。１０年で
貯金も命も尽きるのではないかと思って行きましたが、自分でも気が
つかない間に３０年が経っていました。

カトマンズのはずれにＲＨＥＳＣ鍼灸学院という小さな鍼灸院と小さなクリニックを建てました。勿論私の
貯金だけでは無理です。ちょうどその頃ドイツの公衆トイレを作るというプロジェクトがありました。ネパー
ルの一般家庭にはトイレがなく、不衛生な環境でした。衛生環境は日本の江戸時代だと考えて下さい。当
初観光ビザで活動をしていましたので５ヶ月活動して日本に帰っての生活でした。
１０年経ちましたが成果があがりませんでした。教育に力を注がなければ成らないと考 え、栄養・衛生

セミナーを開きながら活動を行っていました。病院はお金のある人だけが掛れる所で、一般庶民は、治る
まで寝ているか、病気がひどくなってから、お金を払うために家族が食べるのを諦めて病院に掛ります。
貧しい村々を訪問診療していた時です。飛び火の子供が沢山いました。ネパールの医者はペニシ リン軟

膏をベタベタ塗って終わりでしたが、ちょうど日本から皮膚科の医師がいらっしゃり、相談したところ、石鹸
とタオルを渡して綺麗に洗う様に言って様子を見 たところかなり改善しており、主体のおできの所だけ

ちょっと消毒して、他の所は綺麗に洗う様にして治って行きました。やはり栄養と衛生状態の教育が大事
だと 認識しましただと 認識しました。

王制が廃止され新首相が就任しましたが何も変わっていません。変わったのはファーストフード店が増
えた事くらいです。糖尿病と痛風が激増してい ます。１０年前に鍼灸学校を作ったのですが、卒業しても
資格が取れませんでした。 政府に何度も資格が取れる様に掛け合いましたがなかなか取れませんでし
たが、昨年やっと許可がおり、鍼灸師の資格が取れる学校を開校出来ました。開校の折 にはロータリー

の援助のお陰がありました。皆様には大変お世話になりました。お礼を申し上げます。本当に有り難うご
ざいました。

次回プログラム

4/16 「 市政報告 」 尾沢三夫 会員
「 最近の葬儀事情 」 宮永誠治 会員


